

2 20.50 IL ÉTAIT UNE VOIX... Sabelle Boulay "Gaspésie, mon pays!"

n se croirait dans un coin de Norvège et. pourtant, nous sommes au Canada, dans la commune de Sainte-Félicité. En ce bel après-midi ensoleillé, le village est assoupi dans une tranquillité symbolisée par les balançoires que possèdent presque tous les habitants. Un ingénieux système de banc suspendu permet de faire la sieste, bercé par un doux mouvement. Cet objet

Elle est devenue une grande vedette en France. Mais elle n'oublie pas son berceau québécois. Et son père...

lais souvent, dans le noir, chez ma voisine et je m'asseyais sur la balançoire où je chantais pendant des heures. Je voyais les lumières des maisons s'allumer. Je croyais alors que les gens m'accompagnaient. »

Rêveuse, la jeune fille a

large. Toute petite, j'allais au bord de l'océan, je regardais l'horizon et je me disais que la France était là-bas, Mon père me confortait dans cette idée. Dans ma famille, la France exerçait une grande fascination, »

Le pays d'Isabelle, c'est la

Cette presqu'ile imposante entre le golfe du Saint-Laurent et la baie des Chaleurs forme un grand plateau bordé par des falaises abruptes. Un pacte secret semble unir, ici, la forêt, la mer, et les habitants pris entre ces deux immensités.

Un bonheur familial brise

Aînée d'une famille de trois enfants, la chanteuse a eu

Passage d'Isabelle Boulay au Manoir avec une équipe de tournag e de la télévision française TV 5 et l'équipe d'un hebdo. Extrait du Télé 7 jours (France) Octobre 2001